



# 新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜び

## 白花

第80号：R3.2.20

新年を迎えてもコロナの心配はありますが、既に活動を開始しているグループもあるようです。当会も感染防止対策を出来る限り実施して、少しずつ従前の例会に戻していこうと思います。



今月は13名の出席で、3月の石狩認定審査会で三段位の審査を受ける gouda さんをはじめ、昨年の東神楽認定審査会で、見事、初段位合格を果たしたつねさんのそば打ちで賑やかな例会となりました。

最初に、近々、四段位の審査を受ける予定の地団ちゃんのために、指導するコジコジさんが粗挽きのチョー難しいそば粉をデモンストレーションで打つことになったので、出席者全員が「水廻し」「捏ね」「延し」の工程を、コジコジさん自身の解説を聞きながら自分のものにしようと細部まで食い入るように熱心に見つめました。



明るいニュースとして、長く辛い闘病生活を送っていた山ちゃんが退院されて、例会に復帰しようというところまでに快復されたようです。おめでとうございます。

無理をせずに体調を整えられ、例会参加できる日を会員皆、心の底からお待ちしています。

